

JURNALIS

Kodim 0716/Demak Bersinergi Kendalikan Inflasi Selama Nataru, TPID Rakor High Level Meeting

Agung widodo - DEMAK.JURNALIS.ORG

Dec 17, 2024 - 11:26



Kodim 0716/Demak Bersinergi Kendalikan Inflasi Selama Nataru, TPID Rakor High Level Meeting

Demak – Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Demak menggelar High Level Meeting (HLM) di Gedung Gradhika Bina Praja Kab. Demak, Senin(16/12/2024).

Rapat yang dipimpin Wakil Bupati Demak KH.Ali Makhsun,M.Si, guna membahas persiapan menyambut Hari Raya Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Selain itu, kegiatan high level meeting yang dihadiri Dandim 0716/ Demak diwakili Pasiintel Kapten Kav Karmadi, Kapolres Demak diwakili Kasubagops Iptu Heru Rahmad Wahyu, Sekda Kab.Demak Ahmad Sugiarto ST. MT, Kajari Demak diwakili Kasiintel Yulianto SH MH, Kepala PN Kab.Demak Muhamad Eri justiansyah S.H,Camat Se Kab.Demak serta berbagai stakeholder terkait itu, juga bertujuan untuk memastikan ketersediaan bahan pokok, stabilitas harga, serta kelancaran perayaan natal dan tahun baru di wilayah Kabupaten Demak.

Wakil Bupati Demak KH.Ali Makhsun,M.Si. mengatakan, high level meeting tersebut untuk mengevaluasi capaian pengendalian inflasi di Kabupaten Demak. Disamping itu, juga untuk merumuskan langkah konkret dalam menjaga stabilitas harga Bahan Pokok Penting (Bapokting), khususnya menjelang natal dan tahun baru.

“Stabilitas harga dan ketersediaan bahan pangan adalah fondasi bagi kesejahteraan masyarakat, dan pengendalian tingkat inflasi,” kata Ali Makhsun.

Ali Makhsun juga menyampaikan, jika stok bahan pangan di Kabupaten Demak dalam kondisi aman. Lanjutnya, kepada TPID, Wabup meminta agar meningkatkan koordinasi dan sinergi dengan pihak-pihak terkait untuk melakukan pemantauan secara berkala kebutuhan pokok masyarakat, agar tetap tersedia di pasaran dan tidak mengalami lonjakan harga yang terlalu tinggi. Selain itu juga penting untuk memonitor ketersediaan LPG dan BBM, sehingga persediaannya dapat mencukupi kebutuhan masyarakat..

“Pengawasan distribusi bahan pangan terus dilakukan untuk menjaga kestabilan harga, sehingga masyarakat tidak perlu khawatir akan ketersediaannya,” ujar Ali Makhsun.

Diakhir sambutannya, Ali Makhsun mengajak, seluruh pemangku kepentingan untuk memperkuat kolaborasi dan harus terus memastikan ketersediaan bahan pangan terjaga, harga tetap stabil, dan daya beli masyarakat tidak terganggu.

“Selain itu, kondusivitas keamanan menjelang perayaan natal serta tahun baru 2025 harus tetap terjaga agar semua proses berjalan dengan lancar. Saya juga berharap hasil diskusi pada hari ini, menghasilkan langkah strategis yang berdampak nyata bagi masyarakat,” imbuh Ali Makhsun. (Pendim 0716/Demak)